

28 FEV. 2016

La Provence

VU POUR VOUS à Tarascon



Au théâtre municipal, création de "Parlez-moi d'ailleurs". C'est un spectacle insolite, assez inhabituel, qui était proposé ce vendredi au théâtre municipal par le "Centre de création du 19" en résidence artistique. Sur un texte et une mise en scène de Marie-Noël Esnault, Alain et Marie Vidal ont évolué dans les décors très évocateurs d'Hélène Havard et Jean-Luc Bleton, pour conter l'histoire de ce "pêcheur sachant pêcher" très surpris devant un énorme poisson jusqu'alors inconnu. Cette rencontre va bouleverser sa vie, le placer au cœur de sa responsabilité d'humain, vis-à-vis de soi, de l'autre, de son environnement, de la planète. Et l'amener à des réflexions philosophiques telles des "réveries d'un pêcheur solitaire". Cette création contemporaine, artistiquement interdisciplinaire, mêlait avec bonheur, théâtre, marionnettes, musique et vidéo, l'ensemble teinté d'un humour délicat, assaisonné de féerie (arbre qui marche, poissons qui parlent...) et empli de tendre poésie. De nombreux jeunes collégiens de René-Cassin étaient dans la salle et ont applaudi avec enthousiasme l'auteur et les interprètes.

/ PHOTO E.D.